
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

2019 地区社協説明会アンケート 集計結果   参加 20 名 / 回答 19 名 

 

○地区社協の活動について         

理解できた(18 名)   よくわからない   どちらでもない 

                                           (また聞きたい 1 名) 

 

○地区社協説明会に参加して思ったこと             

・非常に多くの活動が行われていることがわかり、正直 驚きました。 

・身近になりました。 

・年間事業は大変ですが、よろしくお願いします。 

・今後も続けることが良いと思います。 

・各種ボランティアが良くわかりました。 

・幅広い活動をしていると思いました。 

・知らない事業が多くあり、内容を理解できてよかった。 

・色々な行事を企画されて、大変だなと思いました。 

・良くわかりました。 

・たくさんの活動をしてくださり、いつもありがとうございます。 

・今後も地区社協の活動が活発化することを望みます。 

・様々なイベントを開催していて、ありがたいと思いました。 

・社協の仕事内容を理解することができたので、今後のためにも良かったです。 

・こどもから高齢の方まで、つながりのある、いきいきと生活できるような町 

づくりに、とても努力されている。私たちはとても恵まれた環境にあり、こ 

れからも引き継いでいきたいと思いました。 

・老若男女いろいろな方の参加を考えているなと思いました。 

・大変ためになることを、学ぶことができました。 

 

○印象に残った行事, または参加してみたいものはありますか？(複数回答可) 

  ・芋煮フェスタ       4 名 

  ・男性限定ワインセミナー  ３名 

  ・囲碁将棋         ２名 

  ・認知症サポーター養成講座 2 名 

・敬老会          １名 

  ・笑って元気！       １名 

  ・夏休みこども料理教室   １名 

  ・きっずらいぶらりー    １名 

  ・ホームページ       １名 

  ・特になし(無回答も含む)   ４名 

 



 

 

 

 

○今年度 役員を引き受けた理由をお聞かせください 

また、役員を引き受けて感じたこと, 困っていることなどなど 

  ・地域の方に頼まれて引き受けました。 

  ・役員は持ち回りで、自動的な感じで引き受けました。今後役員を引き受けて 

くれる方が少なくなるのかと、懸念しています。 

  ・順番なので 

  ・成り行きで‥ 

  ・役員を数年間やっていなかったので、引き受けました。 

  ・頼まれたから引き受けたが、自分にできるか不安だった。 

  ・当番だったため引き受けました。地域で顔見知りが増え、嬉しく思っていま 

す。思ったより大変ではなく、困っていることはありません。 

  ・一度やっても良いかなぁと思い、引き受けた。困っていることなどはまだわ 

かりません。 

 

○各事業でボランティアを募集していたら参加してみたいですか？ 

  ・できるものがあれば、参加検討します。 

  ・時間があれば参加したい。 

  ・状況に応じて‥ 

  ・時間と日程が合えば‥ 

  ・出来そうなら参加したいです。 

  ・内容によりますが、知り合いを介さないと、ハードル高め‥ 

  ・子供たちと参加できるものがあれば参加してみたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 


